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Lo strumento per adeguare ed attuare il piano regolatore 

Ufficio di piano: premessa 
per la svolta urbanistica 

Tutti i gruppi impegnati per completare le nomine nella seduta consiliare di 
venerdì - Il dibattito sulla pianificazione aperto dalla relazione di Di Donato 

La s e d u t a di venerdì del 
consigl io c o m u n a l e si a-
p r i r à . c o n le n o m i n e , anco
r a n u m e r o s e , dei rappre
s e n t a n t i del C o m u n e in 
var i en t i . A c h i u s u r a del la 
s e d u t a de l l ' a l t r a se ra è 
s t a t o s o t t o l i n e a t o che n o n 
possono più essere con
s e n t i t i r i t a rd i , c h e fra 
l ' a l t ro r e n d o n o il C o m u n e 
r e sponsab i l e del m a n c a t o 
f u n z i o n a m e n t o dei - nuovi 
o r g a n i s m i democra t i c i del-
l:i scuola (i d i s t r e t t i ) o di 
e n t i come il consorzio 
c a m p a n o per la valorizza 
z ione agr icola , socie tà co
m e la * C o n a e a s ». 

A ch iede re un r invio è 
s t a t o il c a p o g r u p p o de, 
F o r t e , e la sua r i ch ies t a 
s a r e b b e s t a t a accol ta sen
za - a l c u n a difficoltà se 
l ' e s p o n e n t e d e m o c r i s t i a n o 
n o n avesse a g g i u n t o a l la 
comprens ib i l e mot ivaz ione 
di u n a « i m p r e p a r a z i o n e v 
d o v u t a ai r ecen t i t r avag l i 
poli t ici del suo p a r t i t o , as
s u r d e accuse di n o n essere 
s t a t o avv i sa to a t empo . E' 
s t a t o , su ques to a rgomen
to , r i m b e c c a t o d a t u t t i : al 
la fine a n c h e 11 g r u p p o de 
h a vo t a to per l ' invers ione 
de l l ' o rd ine del g io rno —-
cioè s'è i m p e g n a t o pe r le 
n o m i n e — c h e h a a v u t o 
l ' u n a n i m i t à . Ciò è accadu
to dopo u n ' e n e r g i c a repli
ca del c o m p a g n o Va len t i 
( s u l l ' a r g o m e n t o e r a n o in
t e r v e n u t i a n c h e il sociali
s t a V a n i n e il repubbl ica
n o Arpa ia ) c h e h a Inv i t a to 
i de a p i a n t a r l a con gli ac
c e n n i r e i t e r a t i , t i r a t i fuori 
a d ogni occas ione , a l la cri
si . a l l a m a g g i o r a n z a c h e si 
r i duce a 39 seggi (con le 
d i ch i a r az ion i del consiglie
re D P Vasquez) e al le di
miss ion i . 

T u t t o q u e s t o con le no
m i n e c ' e n t r a v e r a m e n t e 
poco o n u l l a : « L 'ord ine 
del g io rno u n i t a r i o sui 
p rob lemi economic i - - h a 
d e t t o il s i n d a c o — e s o r i m e 
u n a posi t iva vo lon tà d: in 
t esa ( . . . ) Io sol leci to i p a r 
t i t i a fare l ' accordo, a viari 
co rpo a n u e s t a vo lon tà , 
p e r c h é in ques to caso 
s i a m o p r o n t i a d a r e le 
d imiss ion i , c o m e a b b i a m o 
s e m p r e s o s t e n u t o , e vi 
p r ego di n o n fa rmelo ripe
t e r e o r m a i pe r l ' ennes ima 
volta. . . ! ». 
• Nella p ross ima s e d u t a . 

dopo le n o m i n e , dovrebbe 
In iz iare il d i b a t t i t o su l la 
de l ibera c h e i s t i tu isce l'uf
ficio spec ia le di p i a n o . 
p r e s e n t a t a l ' a l t r a se ra da l 
l ' assessore a l l 'Urban i s t i ca 
Giu l io Di D o n a t o ( P S D . 
Ass ieme al la elezione del la 
c o m m i s s i o n e u r b a n i s t i c a . 
a l la p ross ima def in iz ione 
del la convenz ione con l'u
n ive r s i t à sui problemi del
la r i s t r u t t u r a z i o n e e Si

n a d i c h i a r a t o DI D o n a t o , 
« per favorire l 'utilizzo 
p r iva t i s t i co e specu la to r i 
uel t e r r i to r io , a t t r a v e r s o 
l 'o l t raggio c o n t i n u a t o a l la 
c i t t a , con incosc ien te de
t e r m i n a z i o n e è s t a t a pro
voca t a u n a delle più grav i 
c a t a s t r o t i u r b a n i s t i c h e ed 
edilizie del p a e s e * . 

Di D o n a t o h a r i co rda to i 
r i su l t a t i degli a n n i del lati-
r i smo e del la D :C « L a ci t 
ta n o n si è s v i l u p p a t a , m a 
sul suo corpo sono ere 
sc iu t i bubboni c h e ne 
h a n n o modi f ica to l ' aspeUo 
fino a r e n d e r l a m o s t r u o s a 
(...) Il c e n t r o s tor ico in a-
gonia nel le sue pa r t i più 
s igni f ica t ive e preziose, i 
q u a r t i e r i del la per i fer ia 
soffocati da i grossi r ioni 
di case popolar i che ne 
h a n n o compromesso il 
vecchio e già p recar io e 
qui l ibr io (...) Le coll ine del 
Vomero e di Posill ipo sul
le qua l i , in ven t i a n n i di 
p rof icua ed i n c o n t r a s t a t . i 
a t t i v i t à , la specu laz ione e-
dilizia h a r i ve r sa to f iumi 
di c e m e n t o pe r case e rio
ni di lusso (...) I l m a r e del 
golfo i n q u i n a t o per l'insuf
f ic ienza del s i s t e m a fogna
rio n o n in g r a d o di sop
p o r t a r e il peso di cent i 
n a i a di mig l ia ia di nuovi 
v a n i ; l ' abus iv ismo c h e d a l 
*70 al '75 h a b ruc i a to più 
di c e n t o e t t a r i di a r ee de
s t i n a t e al ve rde e ai servi 
zi ». 

P r o d o t t i di q u e s t a rapi
n a sono s t a t i a n c h e i crol
li, i d issest i , ì ' a f fo l l amento , 
il colera e la disoccupa
z ione : «t Nessuna c i t t à , 
n e p p u r e , forse, R o m a — 
h a d e t t o Di D o n a t o — h a 
sub i to u n o l t ragg io di pa r i 
g r a v i t à , n e s s u n a h a p a g a t o 
u n prezzo cosi e leva to in 
t e r m i n i di t ens ion i social i . 
di crisi economica , di vio
lenza a l la q u a l i t à del la vi
ta , di r i n u n c i a a d u n ruolo 
a t t i v o e propuls ivo ». 

Con l 'ufficio di p i a n o si 
p r o p o n e u n a s t r u t t u r a c h e 
r i p o r t a al C o m u n e la ge
s t i one e la p ian i f icaz ione 
del t e r r i to r io a s s i c u r a n d o 
eff ic ienza e cont ro l lo , in 
u n nuovo r a p p o r t o con la 
c u l t u r a e le energ ie pro
fessionali . in cui l ' ammi
n i s t r a z i o n e deve recupera
re il p ropr io ruolo utiliz
z a n d o i più divers i e au to 
n o m i c o n t r i b u t i . L'ufficio 
di p i a n o h a il c o m p i t o di 
a t t u a r e , a d e g u a r e il p i a n o 
r e g o l a t o r e : la logica di in
t e r v e n t o s a r à quel la del la 
r io rgan izzaz ione u r b a n a 
l ega t a a precise s c a d e n z e 
di t e m p o e def ini t i pro
g r a m m i di spesa . 

Occorre p rocedere a d li
n a v a r i a n t e g e n e r a l e del la 
n o r m a t i v a e s i s t e n t e ' pe r 

j r e n d e r l a più a d e g u a t a agl i 
i obie t t iv i di p ian i f i caz ione 

e di ges t ione , e a d u n a va-

Pane: in vista 
nuovi aumenti 

Domani sciopero cittadino 

Castellammare 
in piazza 

per l'occupazione 
Ferme dalle 9 alle 12 tutte le categorie 
Martedì saranno in lotta i chimici a Casoria 

Si va decisamente verso 
un nuovo aumento del prezzo 
del pane. Non è ancora te r 

il pano di più largo consumo 
che è appunto quello che nel
la nostra provincia viene ven

to. ma quanto avvenuto in eluto a 430 lire al chilo. 
passato ci insegna che alle 
agitazioni dei panettieri se 
glie sempre l'aumento del 
prezzo del pane. Cosi è slato 
nel maggio scorso, quando il 
pane, senza che nessuno se 
ne accorgesse e senza d ie vi 
fosse un minimo di reazione, 
passò a 4,'JO lire al chilo. 

Lunedì prossimo i proprie 
tari delle panetterìe si riuni
ranno per esaminare la situa
zione alla luce degli aumenti 
del prezzo della farina, un 
aumento di seimila lire al 
quintale. I panettieri sosten 
gono eli non rientrare neppu
re nelle spese, almeno per 

C'è anche il pane il cui 
prezzo è controllato dalla Pre
fettura e d ie è rimasto fer
mo a 250 lire al chilo, ma è 
un tipo di pane che. per am
missione degli stessi proprie
tari delle panetterie, si tro
va in quantità molto limita
ta e solo nelle zone periferi
che. 

I rappresentanti della cate
goria hanno anche annunciato 
che, dopo questa riunione, 
terranno una conferenza stam
pa per illustrare la situazio
ne e per fornire gli elementi 
oggettivi che sono a base del
la ventilata richiesta 

Sciopero generale cittadino 
di tre ore (dalle 9 alle 12) 
domani a Castellammare di 
Stabia. Il consiglio unitario di 
zona CGIL, CISL, UIL ha in
vitato alla lotta tut te le cate
gorie. gli s tudenti e i disoc
cupati per lo sviluppo dell'oc
cupazione. Due cortei at tra-

i verseranno il centro cittadi-
I no: i concentramenti sono 
I stati fissati a piazza Amenclo-
Ì la e a piazza Ferrovia. La 

manifestazione si concluderà 
I con un comizio al Superci-
| nenia. 
! I sindacati, intanto, s tanno 
I discutendo nelle assemblee di 
| fabbrica, nei posti di lavoro 
i e nelle scuole superiori la 
| « piattaforma per l'occupazio

ne » che è alla base della 
giornata di lotta di domani. 
I dati della disoccupazione 
a Castellammare hanno rag
giunto cifre drammat iche: gli 
iscritti al collocamento sono 
circa ottomila; i giovani delle 
liste speciali per il preavvia
mento oltre duemila 

Per la legge di preavvia
mento il consiglio unitario di 
zona propone di puntare so
pra t tu t to sulle inizativa dell' 
ente locale in tutti i Comuni I 

della zona. 
Per quanto riguarda le ver

tenze della cantieristica e del 
Materferro (che interessano 1' 
Italcantieri e l'AVIS) la piat
taforma punta alla salvaguar
dia degli at tual i posti di la
voro e al loro incremento 
nel tempo, insieme al poten
ziamento delle piccole e me
die imprese locali. Un altro 
capitolo della piattaforma ri
guarda la realizzazione delle 
opere pubbliche già finanzia
te e la costruzione del depura
tore alla foce del 
Sarno. 

Inoltre si chiede la riforma 
degli uffici di collocamento: 
« Il problema della relazione 

• e pubblica esposizione delle 
graduatorie — sostengono al 
consiglio di zona — 6 prio
ritario nell'azione sindacale ». 

Ieri, infine, a Casoria si è 
svolto un attivo dei consigli 
di fabbrica della città. E' sta
to proclamato uno sciopero di 
otto ore dei lavoratori chi
mici per martedì prossimo ed 
è stato deciso di convocare 
un'assemblea di tu t te le ca
tegorie per decidere la da ta 
di un eventuale sciopero cit
tadino. 

Per il ministro è stata spedita, per la Regione no 

Una «lettera-fantasma» 
blocca il preavviamento 

Si tratta dell'accredito che renderebbe subito disponibili i primi 9 
miliardi - Assurdo scaricabarile - Ieri intervento PCI alla Regione 

Un'ora di fermata 
e corteo 

dei lavoratori 
della SEBN 

Un'ora di sciopero (dalle 
10 alle 11) con corteo all'in
terno dello stabilimento ieri 
alla SEBN. 

I lavoratori sono arrivati 
fiume | fino alla palazzina della di

rezione per protestare con
tro i massicci spostamenti 

Il gruppo comunista alla 
Regione si è incontrato ieri 
con il presidente della giun
ta. Gaspare Russo, per fare 
il punto sulla attuazione del
la legge di preavviamento al 
lavoro e per avere conferma 
dello sblocco dei finanzia
menti. 

Ieri, infatti, abbiamo dato 
notizia di una lettera di im 
pegnativa inviata dal mini
stro del Lavoro al presidente 
della giunta. Con questa let 
tera l'onorevole Tina Ansel-

dei dipedenti decisi untiate- j mi dà garanzie circa un pri 
ra lmente dalla azienda. Prov
vedimenti disciplinari sono 
stati presi dalla SEBN anche 
contro tre operai. 

Il consiglio di fabbrica so
stiene di non essere in via 
di principio contro la mobi
lità, ma che i criteri devono 
comunque essere discussi coi 
lavoratori. Inoltre l'azienda 
si era impegnata a non sol
levare la questione prima 
della chiusura della vertenza 
Navalmeccanica per la quale 
è previsto un ulteriore in
contro domani a Roma. 

I mo finanziamento di !) miliar-
I di e 400 milioni su un totale 
i di 18 miliardi e 800 milioni 
I previsto per il finanziamento 
1 dei progetti speciali per il 
| '77. Se cosi fosse le prime 
Ì migliaia di giovani potrebbe-
l ro già andare a lavorare nel 
' giro di pochi giorni. 
i 

Nell'incontro di ieri. però. 
' il presidente della giunta ha 
• smentito tutto: la lettera non 
! c'è mai stata, niente è cani-

l ' i to. i soldi non sono anco 
ni arrivati. La Regione si è. 
comunque, impegnata a solle
citare tutti gli interventi ne
cessari. a livello governati
vo. per rendere operanti i 
finanziamenti e a fare la 
sua parte per una rapida at
tuazione della legge. 

Ma chi ha ragione, il mi 
nistro o il presidente della 
giunta? E' possibile che men 
tre migliaia di giovani sono 
in lista di attesa per il la 
voro si continui in un inac
cettabile gioco a scaricaba 
rile? Questa lettera esiste sul 
serio? E allora perchè con 
tinua ad essere « fantasma »? 

Iniziative concrete occorro 
no subito. E' indispensabile 
d ie ognuno si assuma le prò 
prie responsabilità. Il dram 
ma di chi vive senza lavoro. 
e in una città come Napoli. 
si aggrava di giorno in gioì-
no e non si può continuare ad 
aspettare tra pastoie, incom 
prensioni e ritardi burocra 
liei. 

Ieri l'assemblea dei lavoratori in fabbrica 

L'accordo passa all'Alfasud 
(solo quattro i voti contro) 

I contenuti del documento - Incredibile atteggiamento della direzione che impedisce ai 
giornalisti di seguire il dibattito - Il coordinamento provvede ad informare la stampa 

Profilo di cronista 

s t e r n a / i o n e edilizia dell 'a- i r j a n f e g e n e r a l e di ad»-
t e n e o . l 'ufficio di p i a n o 
c o m p l e t a u n a s t r u t t u r a i-
s t i t u z i o n a l e e tecn ico ope
r a t i v a — h a d e t t o il com
p a g n o Di D o n a t o — in 
g r a d o di - p romuove re , ge-
s t i r e e c o n t r o l l a r e i pro
cessi di t r a s fo rmaz ione del 
t e r r i t o r io , al più a l to gra
do di pa r t ec ipaz ione socia
le. 

Si t r a t t a del le p remesse 
p e r u n a svol ta r ad i ca l e : il 
p i a n o rego la to re n o n è 
s t a t o a t t u a t o a n c h e pe r 
m a n c a n z a di u n a d e g u a t o 
ufficio, e ciò è a c c a d u t o 
dopo u n per iodo nel qua le . 

g u a m e n t o agli s t a n d a r d di 
legg*1 pe r le a t t r e z z a tu ro 
co! 'c t t ive . Si t r a t t a , qu ind i . 
di a p p r o f o n d i r e e t rasfor
m a r e in v a r i a n t e il p i a n o 
q u a d r o del le a t t rezza 'Mro 
— h a d e t t o Di D o n a t o - -
c h e a u m e n t a le a r ee da vin
colare ad uso pubbl ico 
(930 e t t a r i in p iù . la m e t à 
r epe r i t a nel p e r i m e t r o l i
b a n o ) . e di r io rgan izza re il 
t e r r i to r io ne r c o n s e n t i r e 
sia la ges t ione c h e un ef
fe t t ivo d e c e n t r a m e n t o d e 
p e r m e t t a la p a r t e c i p a i n e 
dei c i t t a d i n i ai p roblemi 
del la c i t t à . 

Ieri mat t ina , mentre all'in
terno dell'Alfasud i lavorato
ri del primo turno e del tur
no centrale approvavano a 
s t ragrande maggioranza, sen
za astensioni e con soli quat
tro voti contrari , l'accordo 
che conclude la vertenza del 
gruppo, i giornalisti interve
nuti venivano bloccati ai can
celli. La direzione, infatti , non 
ha ri tenuto opportuno consen
tire che essi seguissero l'as
semblea per informare i let
tori. 

Una succinta informazione 
si è potuta avere al termine, 
quando un rappresentante del 
coordinamento sindacale di 
fabbrica è venuto all'ingres
so n. 2. Si è appreso così 
che il dibatt i to si era concen
t ra to essenzialmente su due 
punti dell 'accordo: gli impe
gni di investimenti e occupa
zione e le questioni della or
ganizzazione del lavoro. 

Su questi aspetti h a posto 
l'accento — ci hanno det to — 
anche Veronesi della FLM na
zionale il quale, nell'interven
to conclusivo, ha rilevato che 
l'accordo, nei suoi punti qua
lificanti. può rappresentare 
un vero e proprio avvio per 
invertire la tendenza finora 
prevalsa nel gruppo Alfa ri
spetto ai problemi degli in
vestimenti e dell'occupazione 
soprat tut to nell 'area napole
tana . 

Abbiamo già r iportato su 
queste colonne i particolari 
dell 'impegno per la costru
zione del nuovo stabilimento 
« Apomi 2 ». La nuova inizia
tiva dovrebbe essere pronta 
in t re anni ed occupare 1.400 
lavoratori. Di questi una con
sistente percentuale, come 

. . stabiliscono le norme, sarà 
l'Agricoltura) ad esaminare la riduzione del tasso di inte- costituita da giovani iscritti 
resse sulle anticipazioni richieste dalle aziende a fronte di i nelle liste del preavviamento 

Ci risiamo: la presunzione — ed una buoìia dose di disat
tenzione — hanno giocato un altro brutto scherzo ad un in
cauto cronista del « Roma ». 

In un commento alla contestatissima conferenza dell'altro 
giorno del senatore Silvio Gava contro l'aborto ed alla con
temporanea manifestazione di protesta di un centinaio di 
femministe, il presuntuoso e disattento dipendente del fo 
glia laurino ha creduto di poter scrivere che. assieme alle 
femministe (andate via in corteo subito dopo l'inizio della 
conferenza di Silvio Gava), erano andati via anche « un 
paio di inviati dei « giornali d'informazione » — così si defi
niscono — di sinistra, i quali, dovendo scegliere t ra la 
« sostanza » ed il « colore » della piazza, hanno preferito a 
tal punto optare per questa seconda soluzione da non fare 
— secondo il cronista — neppure una comparsa nel salone ». 

Poteva attendere, in verità, ancora un po' prima di la
sciarsi andare a tali incaute affermazioni: magari aspettare 
di leggersi i giornali di ieri. Ma tant'è: era certo che gli 
« inviati » fossero andati via senza fare neppure una « com
parsa » nel salone. Quando ieri mattina avrà letto il reso 
con'o pubblicato dai «giornali d'informazione di sinistra » 
sarà rimasto sbalordito. « Diavolo — avrà pensato —, c'e
rano. Se anche nascosti sotto qualche poltrona, gli "in
viati" nel salone c'erano ». 

Ma non gliene vogliamo: può capitare. Soprattutto se si 
è tutti intenti a farsi riprendere di profilo (è il lato migliore 
— ci dicono — del cronista laurino) dalle telecamere di 
gualche TV privata. 

Piccola industria: incontro alla 
Regione sui problemi del credito 

I problemi del credito alle piccole e medie industrie 
metalmeccaniche della Campania sono stati affrontati in 
un incontro alla Regione, presente l'assessore Cirillo, che 
ha visto per la prima volta riuniti congiuntamente rappre
sentanti sindacali, degli industriali e degli istituti di credito. 

Dalla riunione è emersa la disponibilità degli istituti 
bancari presenti (Banco di Napoli, Banca del Lavoro. Banca 
Commerciale, Credito Italiano, Banco di Roma, Banca dei-

commesse effettuate, o ancora in corso, per grossi committenti 
pubblici e privati. 

Seguiranno altri incontri con gli esponenti delle Parteci
pazioni statali alfine di ottenere, tra l'altro, il rispetto della 
norma di legge che riserva a favore dell'industria meridio
nale il 30 per cento delle commesse. 

La proposta di un comitato regionale sui problemi della giustizia 

L'occasione per un ampio dibattito 
Indipendenza e serenità del giudice più garantite avvicinando l'opinione pubblica ai problemi della giustizia 

La proposta dt legge regionale sulla 
«r itiil'u-one del Comitato Regionale per 
i problemi 'Iella giustizia e dell'ordine 
democratico ->. attuando le indicazioni 
(iella conferenza regionale, ha inteso 
creare uno strirnento capace anche di 
favorire l'incontro di tutte le compa

ia validità della proposta di legge del- < pò stesso può ricercare soluzioni costi
la presidenza del consiglio regionale i tuzionalmente possibili di competenza 
'giustamente il vicepresidente della \ dell'ente Regione. 
giunta. Acocella. l'ha definita una buo
na intuizione politicai. 

Innanzitutto viene recuperato il si
gnificato innovativo della legge n. 382 

n-vifj della s~*.stà regionale e di far ! presentandosi la Regione come organi-
sortire e*a file incontro proposte, p-ire- j svio del decentramento che nell'ambito 
n. virgolile che possano avere forza ! delle tue competenze propone (nella 
r credibilità in quanto espressione di I realtà del territorio e con i cittadini 
unita e ai partecipinone popolare nel- I clic m questo territorio vivono) solu-
la lotta contro ìa criminalità ed il ter- I ztom di collegamento e di collaborazto-
-cristo ! uè fra le istituzioni dello Stato per la 
' Tali fenomeni pongono infatti con '• «tìraguardia della democrazia repub-
for:a la necessità di un impegno di i 
m-issa perchè possa formarsi argine ad 

bltcana. 

Al proposito sono stati sollevati dub
bi sull'eventualità che tale legge turbi 
la indipendenza della magistratura, ed 
è positiro che da parte dei tecnici del 
diritto vengano presentate proposte di 
modifica per la formazione di una nor
mativa regionale del tutto aderente al
la lettera della Costituzione. 

Questa legge della Regione Campa
nia potrà essere utile proprio per avvi
cinare il paese alle istituzioni giudi
ziarie: potrà far verificare che la in
dipendenza e la serenità del giudice 

Nell'accordo, anzi, è previsto 
che essi saranno avviati a 
corsi di formazione già nella 
fase di costruzione della fab
brica. 

Abbiamo anche riportato 
nei giorni scorsi che sono 
previste anche 400 nuove as
sunzioni all'Alfasud e all'Al
fa Romeo. In particolare 50 
all'Alfa Romeo e 350 all'Alfa
sud dove le esigenze di re
cupero produttivo e le inno
vazioni impiantistiche che sa
ranno introdotte richiedono 
nuovo personale. 

Di questi 400 nuovi posti 
di lavoro 150 saranno attr i
buiti ai giovani delle liste 
di preavviamento in base al
la legge 285. e fra questi. 

i base all 'organico. Saranno an
che eliminate lavorazioni par
cellizzate e poste le premes
se per un migliore sviluppo 
professionale. 

Questi, in sintesi, i conte
nuti dell'accordo approvato 
ieri mat t ina dall'assemblea 
dei lavoratori. Non siamo in 
grado, come abbiamo det to 
all'inizio, di riferire sull'an
damento del dibatt i to e sul 
tono complessivo dell'assem
blea perchè non abbiamo po
tuto presenziarvi. 

E' questa la seconda volta 
nel giro di un mese che la 
direzione Alfasud impedisce 
l'ingresso di giornalisti in fab
brica in occasione di assem
blee. Il coordinamento sinda
cale ha protestato ufficial
mente per l 'accaduto. Mentre 
eravamo in a t tesa al cancel
lo della fabbrica si è verifi
cato un episodio al quale va
le la pena di accennare. Una 
donna è venuta con i suoi 
sette figli a protestare per
chè il mari to, Carmine Sil
vestre, è s ta to licenziato nel 
maggio scorso. Il provvedi
mento, come ella ha spiegato, 
è s ta to adot ta to perchè il ma
rito si era assentato dal la
voro, avvertendone l'azienda, 
per 4 giorni; il tempo di ac
compagnare una figlia parali
tica da uno specialista a Bo
logna. 

La cosa più grave che ha 
determinato la protesta della 
donna è che il pretore ha 
già rinviato due volte a no
vembre e a gennaio la causa 
nei confronti dell'azienda, che 
ora è s t a t a fissata per il 13 
marzo prossismo. 

Le richieste del PM in corte d'assise 

27 anni per gli amanti 
diabolici di via Fontana 

Il reato avrebbe comportato l'ergastolo, ma l'accusa ha 
ritenuto di poter concedere ai due le attenuanti generiche 
Ventisette anni di reclusio

ne per Antonia Vigo, altret
tant i per il suo sfruttatore-
amante . Gaetano Rapisarda: 
questa è la richiesta del P.M. 
Aurelio Golia, a conclusione 
della requisitoria. La conte
stazione — omicidio premedi
ta to ed ancora aggravato dal 
motivo abietto — avrebbe 
comportato pena ben più al ta. 
ma il PM lia chiesto che la 
corte conceda ad ent rambi le 
a t t enuan t i generiche, nono
s t an te le modalità e la gravi
tà del delitto. 

L'uccisione dell 'ingegnere 
Stefano Bianconi, mar i to del
la Vigo, avvenne nel modo 
più spietato mentre sedeva 
con amici in una villetta di 
via Fon tana ; un killer entra
to dal giardino si indirizzò 
deciso a lui e lo colpi a 
morte con due colpi dì pi
stola. 

Il PM ha sostenuto che so
lo la moglie e l 'amante di 
lei — la donna aveva conti
nua to a prostituirsi all'insa
puta del mari to anche dopo il 
matr imonio — potevano ave
re interesse ad ucciderlo. 
Bianconi aveva ormai capito 
o saputo quel che faceva la 
moglie nei suoi frequenti viag
gi e voleva che la donna non 
si allontanasse più da casa. 

La vi t t ima non aveva ne
mici — ha proseguito il dot
tor Golia — non aveva affa
ri di alcun genere che potes
sero essere motivo di un delit
to. Benché lavorasse al pro
getto di un nuovo aereo, si in
teressava alle s t ru t tu re : co 
sa che non ha alcun segreto 

di rilievo tecnico; ne ha fon
damento la « tesi degli affari » 
secondo cui il Bianconi sa
rebbe s ta to ucciso per errore 
al posto del padrone di casa. 

quale solo lei potè aprire la 
porta di ingresso alla casa. 

Per il PM. quindi non vi 
sono dubbi sulla responsabi
lità dei due amant i . Alcune 

che con gli arabi aveva rap- j osservazioni però sulla perso-
porti di aflari 

Contro la donna invece, e di 
riflesso contro il suo aman te . 
secondo l'accusa, vi è una se
rie di elementi molto signifi
cativi. Nel momento in cui il 
killer si accingeva chiaramen
te a sparare , la Vigon non 
si avvinse al mari to che pur 
sedeva sullo stesso divano al 
suo fianco, ma si but tò dal
l 'altra par te come a libera
re l'obiettivo che evidente-

nali tà sia della Vigo che del 
Rapisarda vanno fatte. La 
donna visse la sua infanzia 
fuori famiglia, pr ima con 1 
nonni e poi in collegio, fino 
ai 14 anni, fatto che certa
mente influì penosamente Bul
la sua personalità. Il suo 
aman te entrò in questa lo
sca storia appena diciotten
ne. Ad entrambi quindi — ha 
concluso il PM — debbono es
sere concesse le a t tenuant i ge

mente lei conosceva. Fu lei i neriche. 
sola «a r imanere nella s tanza • il processo continua con la 
dove poi ent rò l'assassino al : discussione dei difensori. 

ripartito- %j 
IN FEDERAZIONE [ no ed Orpello; alla Maglia-

Riunione della commissio- I ghi alle 16,45 con Cotroneo 
ne federale di controllo alle ! e Gianfrano. 
18. 
ASSEMBLEE 
I N PREPARAZIONE 
V I I CONFERENZA 
OPERAIA 

A S. Giovanni « Villa » alle 
17 della SNIA-Viscosa con 
Tubetti: a Barra alle 17 del
la « CMN » con De Cesare e 
Filippini: a Miano alle 17 
della « Birra Peroni » e del
la « Coca Cola » con Limone 
e Di Munzio: a Bacoli alle 
17 della Selenia con Scara-

ASSEMBLEE 
Alle Case puntel late alle 19 

con Di Meo: a S. Giorgio a 
Cremano alle 17.30 degli in
segnanti comunisti con Nit
ri. 
CONGRESSI 

Al II Policlinico alle 13 
della cellula di clinca medi
ca con Impegno e Spina; a 
Cappella Cangiani alle 15.30 
della cellula del Cotugno al
le 15,30 con Raddi. 

VOCI DELLA CITTÀ PICCOLA CRONACA 

Le lettere dei nostri lettori — di interesse cittadino o regionale — 
saranno pubblicate regolarmente il mercoledì ed il venerdì di ogni setti
mana Gli scritti, o le segnalazioni, di necessità concisi, devono essere 
indirizzati a VOCI DELLA CITTA'. REDAZIONE UNITA*, via Cervan
tes. 55, Napoli. 

Due punti per 
le supplenze 
costano a Napoli 
165 mila lire 

Su un aspetto certo non 
marginale della disoccupa 
zione intellettuale pubblichia-

I chiaro lo sfrut tamento ab-
j bietto della categoria dei di-
! soccupati intellettuali, ma an-
: cora più abbietto è il fat to 
i che tale sfrut tamento è sta-
, to incrementato dal Comune 

I L G I O R N O 
Oggi mercoledì 22 febbraio 

1978. Onomastico Margheri ta 
(domani Livio). 

L'AMBASCIATORE 
D' ISRAELE 
INCONTRA VALENZI 

Ieri ma t t ina l 'ambasciato
re di Israele in Italia, sig. 

E' morto il compagno Luigi 
. Ciriello. consigliere comuna

le del PCI di A versa, iscrit-
: to al part i to dal "44. Alla fa-
j miglia le condoglianze dei 
I comunisti di a versa e del l i 
i redazione de l 'Unità. 

! F A R M A C I E N O T T U R N E 
San Ferdinando: via Ro

di Napoli che per le sue gra- j Palazzo S. Giacomo al sin 

un terrousn.o c'ne scn^pre di più si ma-
nuesta come nuora strategia di attac
ca alla democrazia e di frantumazione 
Si suoi valori di civile convivenza fati
cosamente costruiti dopo 11 barbarie 
fasciala. 

Cosi nella nostra regione in crimina
lità organizzala, pur manifestando una 
•nmote matrice politica determina una 
ii'sgreaozionc de-, rapporti sociali, spin
ar il cittadino a chiudersi nei suoi pro
blemi privati allontanandolo dalla lot
ti politica, approfondisce quella croni
ca distanza fra •n:l:or.i d: uomini e di 
donne ed uno Stat<>. di cui peraltro ten
de a porre m risalto soltanto gli aspet 
ti prì- autoritari. 

Sono necessari oggi strumenti e con
crete proposte che diano il senso dell' 
obiettivo die si intende raggiungere, 
deile modalità con cui quella intesa 

Inoltre il costituendo comtato si con- > trovano ampia garanzia nel momento 
dida nd essere uno strumento di « m-
contro. dibattito studio e ricerca r per 
individuare le motivazioni economiche 
e sociali della moderna criminalità, e 
per prospettare 'nella concretezza che 
può derivare soltanto da una viva par
tecipazione popolare) esigenze agli or
gani della Regione, della magistratura 
e alle autorità preposte, ai servizi so
ciali. di sicurezza e dell'ordine pubbli
co anche in ordine ai problemi concer
nenti sedi, strutture e localizzazioni 
per il miglior funzionamento della am
ministrazione della giustizia. 

I FT eridente che l'intervento delle auto
nomie locali non potrà da solo colma
re vuoti la cui responsabilità è da ri
condurre a precise omissioni del pote
re politico centrale. Sono <• necessarie 
« risorse e riforme ». e con queste una 
programmazione di misure per l'ordine 
democratico che restituiscano la tran-

fra istituzioni e popolo non resti mera auilhtà alla gente operosa: peraltro una 
elaborazione astratta, ma si traduca 
ii tnteiventi cì.r profondamente mo
difichino l'attutile situazione. Qui sta 

funzione attiva del decentramento può 
premere per l'improcrastinabile attua
zione di tali provvedimenti ed al tem-

in cut i suoi problemi divengono a que
stioni di massa >». e la sua importante 
funzione non .«• sviluppa come tn una 
« serra « avulsa dalla società, con gli 
mevitab'li sbandamenti e le paure che 
solo l'isolamento può dare, ma in un 
diverso e democratico rapporto con il 
mondo m cui egli opera. 

Se però alcune voci pongono perples
sità sulla tutela dell'indipendenza del
la magistrature, queste voci devono es
sere intese come espressione di un di
sagio esistente all'interno del corpo giu
diziario. Ed allora questa proposta di 
legge potrà divenire occasione di un 
arande dibattito, tra gli « addetti ai 
lavori » ma anche con coloro che da 
tali lavori troppo spesso vengono esclu
si. sull'amministrazione della giustizia, 
sul terrorismo e la violenza, ma soprat
tutto sulla necessità di far maturare 
dal cuore stesso della .-ocietà un prò-
acttn rii risanamento della nostra Re
pubblica. 

Massimo Amodio 

{ cento sa ranno assunti con m o j a seguente lettera invia 
! contra t to a termine. Gli al tr i 

150 posti di lavoro contem
plati dall 'accordo sono con
nessi allo spostamento di al
cune lavorazioni dagli stabi
limenti milanesi del gruppo 
a quelli napoletani. 

Le innovazioni impiantisti
che prevedono, come è noto. 
la eliminazione di alcune gra
vi strozzature che inchioda 
vano la produzione a livelli 
massimi di 550 vetture al 

| giorno. Ciò avverrà principal 
i mente con la costruzione di 
* un nuovo magazzino per le 
! p a n i s tampate delle carroz-
! zerie per cui rimarrà libera 
| l'area centrale del reparto 

scocca dove è oggi costretto 
il magazzino e dove verran
no costruite due nuove linee 
di assemblaggio che. insieme 
alla linea degli spyder che 
rimane, dovrebbero portare 
la produzione giornaliera sul
le 800850 vetture al giorno. 

Gli accordi raggiunti per 
l'organizzazione del lavoro ri
guardano l'introduzione dei 
« gruppi di lavoro ». in fase 
sperimentale. Questa innova
zione dovrebbe consentire di 
cont ra t ta re la produzione nel
le vane zone e reparti in 

taci da una nostra lettrice, j 
« Ho Ietto — è det to nella i 

lettera — l'Unità di martedì j 
7-2-1978 che riportava questo j 
titolo: « Due punt i in più ; 
per le supplenze a Caserta j 
costano ben 110 miia l i re». : 
L'articolo cont inua: « Questo ; 
il prezzo per frequentare i i 
corsi di alcune scuole priva- ; 
te che rilansciano alla fine • 
un diploma. Forti dubbi si ! 
nutrono sulla legittimità del
l 'attività di questi Ent i ». Be J 
nissimo si potrebbe sostituì , 
re al nome della ci t tà di Ca ; 
serta il nome della cit tà di j plomi rilasciati da questa o 

duatorie di incarichi e sup 
plenze nella scuola Materna 
Comunale valuta punt i 1.25 
il Corso Agazzi tenuto dal 
l'AMDEL e che Io S t a to va
luta punti 0.40. Questa su-
pervalutazione — conclude la 
lettera — è forse dovuta al 
fat to che uno dei principali 
esponenti del Diplominificio 
AMDEL è Consigliere Comu
nale democristiano e Meni 
bro anziano influenti=simo 
della 4. Commissione Cons: 
liare? ». 

Lettera firmata 

. ma 348. Montecalvarlo: piaz-
cev S b e t ha reso visita in i ^ Dante 71. Chiaia : via Car-

| ducei 21; riviera di Chiaia 
! 77; via Mergeilina 143. San 

Giuseppe: via Monteolive-
to 1. Mercato-Pendino: piazza 
Garibaldi 11. San Lorenzo-

' Vicaria: via S. Giov. a Car
bonara 83; staz. centrale corso 
Lucci 5: calata Ponte Casa
nova 30. Stella-S. Carlo Are
na : via Foria 201; via Ma-
terdei T>; corso Garibaldi 218. 
Colli Amine!: Colli Ami-
nei 249. Vomero-Arenella: via 
M. Piscicelli 138; via L. Gior
dano 144; via Merhani 33; 
via D. Fontana 37; via Si
mone Martini 80. Fuorigrot-
t a : piazza Marc*Antonio Co
lonna 21. Soccavo: via Epo-

i meo 154. Miano-Secondiglia-
no: corso Secondig'iano 174. 

daco di Napoli, sen. Mauri
zio Valenzi. L'ambasciatore 

j si è a lungo t r a t t enu to In 
cordiale colloquio. 

t CULLA 
i 

E' na to Igino, primogenito 
dei compagni Pietro De Pro-
speris e Rosa Annunziata. 
Ai compagni gli auguri del
la seziccie San Giuseppe Por
to e de l 'Unità. 
C O N F E R E N Z A - D I B A T T I T O 
SUL R I S P A R M I O 
D I C O M B U S T I B I L E 

Ostei alle ore 17.30 presso 
la Camera d; Commercio di 

j Napoli — piazza Bovio — si 

Napoli dove t ra gli a i t n ope 
ra un accorsato Diplorviint-
ficio. l 'ente AMDEL. uesto 
ente a t tua lmente svolge que
sti corsi per Maestre d'Asilo: 

1> Nuovo Metodo Agazzi al 
modico prezzo di L_ 65.000. 2> 
La psicologia dell'età evolu 
Uva L. 25.000; Educazione in 
tellettuale e linguistica Li
re 25.000; Educazione affet
tiva. emotiva, morale e so 
ciale L. 25.000; Il gioco e le 
at t ività costruttive e di vita 
pratica L. 25.000. Quindi — 
contìnua la lettera — men
tre a Caserta occorrono Li 
re 110.000 per avere 2 punti 
nella graduatoria, a Napoli 
ne occorrono L- 165.000. E' 

Il problema sollevato e rea I te r rà una conferenza dibatti- i Bagnoli: Campi Flégrei. Pon-
le. Son solo perche 165.000 ! to sui metodi e i mezzi più j ticelli: v.a Ottaviano. Pog-

gioreale: piazza Lo Bianco 5. 
sparmi d; enereia nel setto- I Posillipo: via Petrarca 173. 
re del r iscaldamento. La re , p i anura : via Duca d'Aosta 13. 

Chiaiano • Marianella • Piaci-

Ure sono troppe, ma anche j convenienti per realizzare ri-
perché spesso dietro ai di , spaimi di enereia nel setto- I 

quella scuola privata non c'è 
sempre una adeguata qualift 
eazione. 

Bisogna perù distinguere le 
responsabilità. Fin quando in 
materia c'è una precisa nor
ma ministeriale che prevede 
la valutazione di questi di
plomi ai fini delle graduato
rie. l'amministrazione comu
nale non può fare altro che 
adeguarsi. 

ET tutto il meccanismo, al
lora, che bisogna cambiare: 
è il problema più generale \ 
deiraggiornamento degli in- . 
segnanti che bisogna affron- , 
tare. E l'amministrazione co
munale si sta già muovendo i 
in questa direzione. ( 

lazione introdutt iva sarà te
nuta dall ' in?. L. Celerhini 

i del centro ricerche ESSO. 

L U T T I 
E* morto il compagno Vin

cenzo Fumo. Alla famiglia 
le condoglianze dei compagni 
della sezione del PCI di San 
Lorenzo e dalla redazione de 
l 'Unità. 

• * * 
Alla famiglia del compagno 

Gennaro P e m a . deceduto 
t ragicamente in un incidente 
ferroviario, giungano le con
doglianze dei comunisti di 
Barra, della federazione co
munista napoletana e della 
redazione dell 'Unità . 

noia: S Maria a Cubito 44i. 

N U M E R I U T I L I 
Guardia medica comunale 

eratui ta , not turna , festiva, 
prefestiva, telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
t rasporto malati Infettivi. 
orario 8 20. tei 441344. 

Pronto intervento sani tar io 
comunale di vigilanza alimen
tare . dalle ore 4 del mat t ino 
alle 20 (festivi 8-13). telefo
no 294.014,294 202 

Segnalazione di carenze 
igienico sani tar ie dalle 14,10 
alle 20 (festivi 9-12). fWo-
no 314.935. 


